



Medienmitteilung

Informationsveranstaltung zur Neuorganisation Glarus Nord Tourismus

Die Gemeinde Glarus Nord lädt ihre touristischen Leistungsträger und weitere Interessierte herzlich an die Informationsveranstaltung zur Thematik "Neuorganisation Glarus Nord Tourismus " ein. Im Anschluss findet ein kleiner Apéro statt.

Die Informationsveranstaltung findet am Dienstag, 30.04.2019 um 19.00 Uhr in der linth-arena sgu, Näfels, statt.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
18. April 2019